

Excelsior

Inauguró Videla la Planta de Concentración de Uranio

BUENOS AIRES, 4 de agosto. (DPA y AP)—El jefe de la junta militar argentina, general Jorge Videla, inauguró hoy la primera planta de concentración de uranio, dando un importante paso en la utilización de la energía atómica.

La planta está situada en

la provincia sureña de Chubut, a más de 2,000 kilómetros de la capital argentina. Producirá los llamados "Yellow Cake", concentrado de uranio utilizado por la Central Atómica de Atucha, a 120 kilómetros de Buenos Aires. Dichos elementos son fabricados hasta ahora en

Aelmania Federal, utilizándose para ello uranio argentino.

La planta de concentración inaugurada hoy producirá cinco toneladas mensuales de "Yellow Cake", cuyo valor es de aproximadamente diez millones de dólares. Está ubicada en las cercanías de los yacimientos de uranio de Los Adobes y Cerro Cóndor, donde existen reservas del material en el orden de los 900,000 toneladas útiles.

La materia prima de los "Yellow Cake" se obtiene mediante un proceso químico, siendo disuelto el mineral, en las minas impermea-

bilizadas, en soluciones de ácido sulfúrico.

Por otra parte, nuevos casos de secuestros políticos se denunciaron hoy. Tres trabajadores de la empresa energética SEGBA fueron plagiados por desconocidos armados.

Con ello se elevó a por lo menos 15 el número de casos conocidos de personas secuestradas por grupos parapoliciales en las últimas tres semanas.

Las víctimas fueron identificadas como Jorge Pardo, Carlos Giordano y Luis Santoro, afiliados al Sindicato de Luz y Fuerza.

El Día.

El Presidente Argentino Debe ser un Jefe Militar, Afirmó Agosti

(UPI y AP)

BUENOS AIRES, 4 de agosto.—El comandante en jefe de la fuerza aérea, brigadier Orlando Agosti, dijo que cuando se trate el tema del "cuarto hombre" su arma sostendrá la tesis de que el presidente debe ser un jefe militar que no ocupe el cargo de comandante de cualquiera de las fuerzas armadas.

El presidente, general Jorge Rafael Videla, es también comandante en jefe del ejército y uno de los triunviratos de la junta militar, a la par de Agosti y del comandante de la marina, almirante Emilio Masera.

El "cuarto hombre" es una variante en el esquema de poder de la que se viene hablando desde hace algún tiempo en medios militares y políticos, que contempla la sustitución de Videla en uno de sus 2 cargos.

Agosti formuló sus declaraciones en un reportaje que publicó hoy la revista *Mercado*.

El jefe de la fuerza aérea dijo también que la Argentina "puede prescindir sin dificultad de la llamada ayuda militar norteamericana", en respuesta a una pregunta sobre las consecuencias de la determinación del gobierno de Estados Unidos de limitar o suspender la

ayuda debido a supuestas violaciones de los derechos humanos.

SECUESTRAN A 3 TRABAJADORES

A la vez, 3 trabajadores de la empresa energética Servicios Eléctricos del gran Buenos Aires fueron secuestrados por desconocidos armados, según informaron hoy sus familias.

Con ello se elevó a por lo menos 15 el número de casos conocidos de personas secuestradas en las 3 semanas.

La nómina incluye, entre otros, al embajador argentino en Venezuela, Héctor Hidalgo Sola, 5 abogados y una profesora de historia en la ciudad de Mar del Plata y un matrimonio uruguayo integrado por José Michelena y Graciela de Gouveia de Michelena, en esta capital.

Los 3 trabajadores fueron secuestrados el 26 de julio pasado por personas encapuchadas que se presentaron en sus respectivos domicilios cerca de Buenos Aires forzando las puertas de entrada, dijeron las denuncias familiares.

Las víctimas fueron identificadas como Jorge Pardo, Carlos Giordano y Luis Santoro, afiliados al Sindicato de Luz y Fuerza de la Capital Federal.